Verwalter des Himmels

In der Welt so voll Vergnügenund Möglichkeiten mehr denn je, hat Gott uns seinen Schatz gegeben, ihn zu verteilen irgendwie.

In der Welt ist es oft dunkelfür manchen, der in Armut lebt. Doch die Herzen können funkeln,weil die Liebe Freiheit gibt.

Refrein:

Wir sind Verwalter des Himmels; geben wir, so leben wirnach dem Willen unsres Herrn. Wir sind Verwalter des Himmels. Jedes Herz strebt himmelwärts,wenn wir dienen, so wie er.

In der Welt voll falschem Lachen solln wir wachsam vor der Habsucht sein; sollten Gott das Versprechen machen und sorgsam füreinander sein.

Refrein

übersetzung: Birgitt Paulusma
"© 2003 Lorenz Publishing Company/Small Stone Media bv, Holland